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С первых 
дней годины 

горькой
О БЩ ЕН И Е с хорошим че

ловеком всегда приятно и тем 
более, если с ним работаешь в 
одном коллективе. В этом от
ношении мне повезло, так как 
уже более 10 лет я  связан 
службой с таким человеком — 
Юрием Георгиевичем Абдулев- 
ским, ныне ассистентом кафед
ры ТОЭ.

В коллектив факультета 
электрификации Юрий Георги
евич пришел недавно, в 1975 
году, уже зрелым педагогом.

Он 19-летним лейтенантом— 
командиром взвода радиосвязи 
начал свою военную службу 
сразу же на фронте с октября 
1941-го. Ни одного дня отдыха 
за долгие гоДы войны.

Радиосвязь командных пунк
тов наведения с истребителя
ми и штурмовиками в ходе бое
вых действий такую задачу 
реш ал взвод Ю. Г. Абдулевско- 
го. Постоянная боевая готов
ность автомашин и радиостан
ций, высокое мастерство лично
го состава взвода — в резуль
тате ни одного срыва связи за 
все дни войны.

Длинная фронтовая дорога. 
Северо-Западный фронт — за
тяжные бои в тяжелую  зиму 
1941 — 1942 годов, Орловско- 
Курская дуга, наступление в 
Белоруссии, бои на польской 
земле, Познань — Ш теттин — 
таковы основные направления 
пути, пройденного в войну.

В послевоенные годы учеба в 
Военно-Воздушной академии — 
познание нового на базе фрон
тового опыта; служба старшим 
инженером по радиолокации 
военно-воздушных сил Д аль
невосточного военного округа, 
многолетняя творческая работа 
старшим преподавателем в во
енных училищах. Добросовест
ная 34-летняя служба в рядах 
Советской Армии отмечена мно
гими правительственными на
градами.

На факультете электрифика
ции Юрий Георгиевич сразу же 
завоевал всеобщее уважение 
знаниями, скромностью, трудо
любием и внимательным отно
шением к окружающим. Свою 
работу он начал с организации 
лабораторий курса ТОЭ. Много 
приложил усилий, изобретатель
ности в организации лаборатор
ных работ, приобретении и пе
ределке приборов, монтаже 
стендов. В любой работе он 
проявляет творческий подход• 
к решению вопроса, не счита
ясь с личным временем. Чтобы 
занятия со студентами прино
сили максимальную пользу, он 
все задачи подвергает самосто
ятельной методической обра
ботке.

Он на работе каждый день 
без опозданий, все выполняет 
добросовестно, всегда, как го
ворят, в «форме». Его бодрое 
настроение, доброжелатель
ность передаются коллективу. 
Недаром его избрали партор
гом специальных кафедр ф а
культета. Пожелаем Юрию Ге
оргиевичу в канун Праздника 
Победы доброго здоровья и 
творческих успехов в благород
ном педагогическом труде.

Б . КА ТРИ Ч, 
секретарь партбюро ф а

культета электрификации.

'Н а  снимке: П. С. КОЗЛОВ
(фото военных лет).

Вскоре наша артиллерия на
чала массированный обстрел 
вражеских позиций. Все уто
нуло в сплош ном гуле, в ту- , 
чах порохового дыма и пы- | 
ли. Через некоторое время, . | 
отбив все контратаки врага, < 
мы удержали и расширили г 
плацдарм, тем самым были I 
созданы условия для раз- [ 
вертывания дальнейших насту- ( 
пательных операций. (

Вспоминая эти далекие и ji 
вместе с тем памятные дни и , 
ночи, с чувством гордости, д у - ( 
маешь о мужестве своих бое- | 
вых товарищей, о  их предан- f 
ности Родине. О ни переноси- j 
ли ф ронтовые тяготы, не ща- ( 
дили ни здоровья, ни самой (* 
ж изни ради спасения Отчизны (| 
от ф ашистского порабощ ения. |

Как учится 
профактив

УЧЕБНО - воспитательная ко
миссия студпрофкома подвела 
итоги успеваемости профсоюзного 
актива по результатам зимней эк
заменационной сессии.

В среднем по институту , успе
ваемость профактива 4,1 балла. 
Но по факультетам этот балл ко
леблется в более широких преде
лах: экономический — 4,5, меха
низации — 4,3, ветеринарный —
— 4,2, зооинженерный и защиты 
растений—4,1, агрономический — 
4, электрификации — 3,6.

Почему такой большой раз
ры в? Это можно объяснить раз
ной степенью внимания факуль
тетских УВК к учебе руководи
телей профсоюзных организаций. 
Так, на факультетах ветеринар
ном, механизации и экономиче
ском (председатели В. Корольков, 
Е. Воробьев, Л. Никитина) регу
лярно заслушивались академсек- 
торы и треугольники групп. На аг
рономическом факультете в пери
од сессии выездные заседания 
прошли на всех курсах (председа
тель Т. Пустовит). И результаты 
говорят сами за себя.

Но все-таки надо отметить, что 
низкая успеваемость на электро- 
факе нас никак не может удовле
творить.

Были случаи, когда члены 
профактива мехфака получали 
двойки. Так что успеваемость на 
этом” факультете могла быть вы
ше. Велик еще процент троек. 
Так, из общего числа членов 
профбюро факультетов 10 про
центов' студентов — это троеч
ники, и большинство из них учит
ся на электрофаке и агрофаке.

Нет необходимости доказывать, 
что профактив должен служить 
примером в учебе.

Т. МАРКОВА, 
председатель УВК 

студпрофкома.

Рисунок Ю. Иванова.

ВО СПИТАТЕЛЬНАЯ РА БО ТА

СО СТУДЕНТАМИ

новому
Н АЧА ЛИ  работать недавно 

созданные у нас на каждом 
курсе советы кураторов групп. 
На совет IV курса (председа
тель доцент И. И. Сипко) был 
приглашен актив групп и кур
са, представители партийного и 
профсоюзного бюро.

В откровенной беседе, в го
рячих спорах прошло обсужде
ние итогов соцсоревнования 
между группами курса за  про
шедший семестр. Особенно 
острой критике была подверг
нута 5-я группа, в которой, не
смотря на заним аем ое ею вто
рое место по итогам сессии, те
кущие дела обстоят крайне не
удовлетворительно и с учебой, 
и с посещением занятий. Сту
дент этой группы коммунист 
Н. Герасименко осудил профор
га группы Н.'-Смоленского и 
комсорга В. Трегубова за  то. 
что они не являю тся примером 
для возглавляемого ими кол
лектива.

На заседании совета были 
подняты важные вопросы уче
бы, быта и других сторон ж из
ни студентов. Единодушно при
знано, что такие контакты со 
студентами, коллективное ре
шение вопросов, действенный 
контроль за  их выполнением 
являю тся весьма положитель
ным новым методом воспита
тельной работы.

А. Щ ЕТИН И Н, 
и. о. доцента, руково

дитель I группы IV  кур
са ветеринарного ф акуль
тета.

Посвящ енный юбилею
ОДНИМ из важнейших направ

лений в работе комитета ВЛКСМ 
института и комсомольских бю
ро факультетов по воспитанию 
молодежи на героических тра
дициях Коммунистической пар
тии и советского народа является 
Всесоюзный поход комсомольцев 
и молодежи по местам революци
онной, боевой и трудовой славы 
советского народа. Первый этап 
похода был посвящен XXV съез
ду КПСС, а второй — достойной 
встрече 60-летия Великого Ок
тября.

Комсомольцы и молодежь при
нимают активное участие в по
ездках по городам-героям^в по
ходах, встречах с ветеранами. 
Так, в январе этого года 70 луч

ших студентов посетили города- 
герои Москву и Ленинград.

В настоящее время комитетом 
ВЛКСМ совместно со студпроф- 
комом организуется поход на 
Марухский перевал, который по
свящается 60-летнему юбилею 
становления Советской власти. 
Лучшие комсомольцы, активные 
общественники и отличники уче
бы, такие, как А. Щегольков, 
Б. Вайсберг, В. Походенко, бу
дут принимать участие в массовом 
восхождении, чтобы почтить па
мять героев, погибших в борьбе с 
фашистской Германией.

Н. ПИСАРЕНКО, 
член комитета ВЛКСМ 

института.

П о з д р а в л я е м  с П р а з д н и к о м  П о б е д ы !


